

¿PANTALLAS TÓXICAS?: EL BUEN USO DE LAS TECNOLOGÍAS

MIÉRCOLES 22 DE
MAYO. CENTRO DE
ARTE ALCOBENDAS

PROGRAMA

Una invitación a reflexionar sobre el uso de la tecnología en las aulas, la familia y la sociedad, y los efectos que está produciendo en niños, adolescentes y jóvenes.

- De 9:30 a 10:15 h.
Conferencia: *Sobre el colonialismo digital*, por César Antonio Molina, filósofo, escritor y ensayista.
- De 10:15 a 11:15 h.
Conferencia: *¿Pegados a una pantalla?: educación, inteligencia emocional y tecnología*, por Mar Romera, psicopedagoga experta en inteligencia emocional.
- De 11:45 a 12:30 h.
Proyección del cortometraje *Perder*, del director Rubén Guindos.
- De 12:30 a 14:00 h.
Mesa redonda: *Lo que las pantallas no enseñan*.
- Desde las 16:45 h.
Grupos de trabajo con dinámicas participativas.

1. *Pantallas en 0-6: retos de la nueva infancia digitalizada.*
 2. *Pantallas y adicciones.*
 3. *Uso responsable de las pantallas y el (nuevo) rol del profesorado.*
 4. *Más allá de las pantallas: el poder del juego en familia.*
- De 18:15 a 18:45 h.
Conclusiones.
 - De 18:45 a 19:15 h.
Actuación de la Escuela Municipal de Música y Danza.

Información e inscripciones:
en alcobendas.org y en este código QR:

